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卓　話　　　　　　　　　　『教育関係者の企業訪問＆企業実務体験』

　　　　　岐阜県立岐阜城北高等学校
　　　　　　　校長　織田　龍美　様 

日々、インタアクトクラブ活動にご協
力、ありがとうございます。前任地
「加納高校」でもインターアクト部の
顧問をしておりました。
当時岐阜南ＲＣでの卓話依頼の時の食
事もカレーライスでした、これもご縁
かな～！（笑）
若手研修の一環で、わたくしも「旅館
の実務」を１か月間（１２月に）研修
いたしました。
教育現場との違い、「仕事をした」充
実感、数値に表示。

 

 

 

 

   
    

   

＜岐阜県の学校数の対比＞ 
・小学校の数（公立）３７７校（私立）２校・中学校の数（公立）１８８校（私立）９校
・高　校の数（公立）６６校（私立）１９校
・特別支援学校（旧、養護学校）（公立）８割（私立）２割     
＜少子化問題＞  
現在、全国の１５歳未満の割合が１３．５％（岐阜県１４.２％）
・９年後の、高校への進学予定者が、約３，０００人の減少が見込まれています。
　これは高等学校（平均生徒数）では、８校分が無くなる数となります。これに伴い、
　教職員の減員、就職人員も当然減員となります。
・中学生の高校への進学率は９７％であります。大半の生徒の学習到達率（下～上）
　中に合わせた教育指導。   
＜高校の現状＞  
・明確な目標を持つ生徒は教育指導がしやすい。
・目標を持たない、学ぶ姿勢の低い生徒の指導にとても苦労しています。 
　いかに学ぶ姿勢を身につけさすか！
＜教員数の男女比率＞  
・小学校の数（男性）３割（女性）７割 ・中学校の数（男性）５割（女性）５割
・高　校の数（男性）７割（女性）３割 
＜今後の傾向＞   
・普通科教育から専門学科への比率が高まっています。    
・職業学科から大学進学率が高くなっています。大学側も、専門学科生徒を求めています。
＜岐阜城北高校の指導方針＞ 
・岐阜県下の総合学科高校は８校あります。（全国：３６０校）
・自分に合った学科をチョイスできる教育をめざす。週に２時間（１年間）学科別の教
　育指導を選べる。城北高校では、５つの系列よりえらべます。
     
＊　岐阜城北高等学校「学校案内２０１３」参照
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